

# *Médicos cubanos laboran en estado mexicano de Nayarit*

---



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 8 ago (RHC) Cuatro médicos especialistas cubanos comenzaron este lunes sus labores en un hospital del Instituto Mexicano de Seguridad Social y Bienestar, del municipio de Ixtlán del Río, en el estado de Nayarit.

Los colaboradores forman parte de los 60 que integran el primer grupo de un contingente de 600 profesionales contratados por el Gobierno de México para trabajar en los hospitales públicos donde hay un déficit general de más de 10 mil especialistas.

Los cubanos que atenderán a la población de uno de los municipios más humildes del estado nayarita son las pediatras Carelia Godoy y Tania Borrea, así como los internistas José Mejía y Noel González.

El gobernador de Nayarit, Miguel Navarro, compartió la información en un Twitter en el cual dio la bienvenida a los médicos de la isla quienes se incorporan a partir de este lunes al trabajo de ese centro asistencial.

Los especialistas fueron recibidos por las autoridades del hospital y los colegas mexicanos con quienes compartirán la atención a los vecinos del lugar. Igualmente ratificaron su compromiso con la salud del pueblo de México y el ánimo de compartir experiencias con sus nuevos compañeros de profesión.

(Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**